

Harry Potter et le Prince de sang mêlé repoussé de sa sortie - 1/1

Vous voulez savoir pour quand ce film est repoussé et pourquoi ?

Vous vous impatientiez de voir le nouvel épisode des aventures de Harry Potter, Harry Potter et le Prince de sang mêlé, il devait sortir pour novembre 2008 mais la catastrophe est arrivé. Moi aussi et d'ailleurs tout le monde été impatient pour ce nouveau Harry Potter. Il décalent la sortie d'Harry Potter 6 de quelques semaines... 8 mois exactement. Harry Potter et le Prince de sang mêlé sera donc attendu sur nos écrans au mois de juillet 2009. Pourquoi un tel coup du sort ? Le studio avance deux raisons : le bénéfice financier d'une sortie estivale (Harry Potter 5 sorti en juillet 2007, fut le deuxième succès le plus lucratif de la saga, derrière le premier volet) et la récente grève des scénaristes, qui a eu des contrecoups sur les mises en chantier d'autres films d'importance. Afin de pallier les éventuelles pertes financières de cette grève, la Warner préfère donc retarder ses grosses sorties (puisque'elle est largement bénéficiaire cette année grâce au triomphe de The Dark Knight), une décision qui implique une sortie des classes plus tardive pour Harry, Hermione et Ron.

Description du film

Résumé

Alors qu'Harry Potter débute sa sixième année à l'école des sorciers, il découvre un mystérieux grimoire sur lequel est inscrit "ce livre appartient au prince de sang-mêlé". C'est ainsi qu'Harry en apprend plus sur le sombre passé de Voldemort...

Réalisé par David Yates

Avec Daniel Radcliffe, Rupert Grint, Emma Watson Plus...

Film britannique, américain. Genre : Fantastique, Aventure

Année de production : 2009

Titre original : Harry Potter and the Half-Blood Prince

Distribué par Warner Bros. France

Information

Un nouveau professeur

Les spectateurs et les lecteurs sont désormais habitués : à chaque rentrée scolaire, Poudlard accueille un nouveau professeur. Dans Harry Potter et le Prince de sang mêlé, c'est le caméléon Jim Broadbent qui se joint aux enseignants, dans le rôle d'Horace Slughorn, professeur de potions.

Filiation maléfique

C'est le nouveau venu Hero Fiennes Tiffin, 11 ans, qui campe le jeune Tom Jedusor lors des scènes de flashbacks. A la ville, ce comédien en herbe n'est autre que le neveu de Ralph Fiennes, alias "Celui-Dont-On-Ne-Doit-Pas-Prononcer-Le-Nom".